

La lucha por la vida frente al necropoder estadounidense

Por: Ariadna Estévez. 24/01/2022

Ariadna Estévez * aestevez@unam.mx
Universidad Nacional Autónoma de México, Mexico

Recepción: 16 Noviembre 2018

Aprobación: 13 Mayo 2019

DOI: [10.22201/cisan.24487228e.2019.2.383](https://doi.org/10.22201/cisan.24487228e.2019.2.383)

Resumen : El necropoder, definido como aquel capaz de producir y administrar la muerte, tiene su expresión primermundista en Estados Unidos y se caracteriza por la diferenciación al momento de facilitar el uso de tecnologías para la muerte a grupos nativistas, neonazis, supremacistas, antiinmigrantes, antiaborto, pro venta de armas, entre otros. Este artículo muestra, a partir del caso de la comunidad afroamericana, cómo ese país, liderado por Donald Trump, sustenta un necropoder que sólo se distingue del de los Estados poscoloniales en el uso del derecho en vez de la excepción legal para crear espacios de muerte. Asimismo, se destaca el papel del movimiento #BlackLivesMatter como una vía de resistencia en favor de la vida.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Redalyc

Fecha de creación

2022/01/24